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学校長 渡辺 英二

はいさーい

98(1 年生は 97）日間という長い 1 学期が

終わります。果たして一日も休まず登校でき

た児童は何名いるでしょうか。

今年は猛暑が続き体調不良を起こす児童も

いましたが、多くの児童が粘り強く、学習や

学校生活で頑張っております。4 月の家庭訪

問、5 月の遠足、プール開き、一年生を迎え

る会、6 月のクラッシックコンサート、平和

集会、7 月の若狭っ子まつり、サマースクー

ル、個人面談、8 月は青少協綱引き大会、久 新職員紹介

留米少年の翼交流会、9 月のチャンプルーシ 図書館事務員の仲

アター、運動会、旗頭フェスタなどなど、子 本新菜先生の後任と

供達と職員、PTA が協力してたくさんの行 して 10月 1日より、

事をこなしてきました。 ありがとうござい 天野秀朗（てんのひ

ます。これからも元気な若狭っ子育成の為に でお）先生が赴任し

ご理解とご協力をよろしくお願いします。 ております。奈良県宇生まれの 190cm ほど

9 日間の秋休み、規則正しい生活リズムを の長身の先生です。どうぞよろしくお願い

くずさずに、交通安全、けがや病気等に気を します。

つけて楽しくお過ごしください。二学期もよ

ろしくお願いします。

【10月1日旗頭メンバー 奥武山陸上競技場にて】

◎安全に気をつけて過ごしましょう。

○７(土）～ 15(日)◆秋休み◆
○８(日）那覇大綱引き

○ 16(月)2学期始業式

■下校時刻が早まる 10月行事
※午前中授業、1：30一斉下校予定

○20(金）校内研修5年授業研究会（5年１組以外）

○23(月)第2回那覇市教育課程説明会

○31(火)那覇中校区小中一貫教育授業研究会

※都合により日程変更をする場合もあります。

児童の活躍状況

○本庁ブロック童話お話大会 10 月 4 日(水 )
低学年 安里妃衣佳さん（優良賞）

磯部 蓮さん（優良賞）

高学年 下地 真央さん（優良賞）

島壽 劉児さん（優秀賞)代表

○サッカー部 9 月 23 日
2017 ラッツォーリ杯少年サッカーフェスティバル
低学年(U9) 準優勝

高学年(U11) 準優勝
○少年少女空手道大会 9 月 17 日
組手優勝(柴田紺寧さん) 型 3 位(柴田悠真誠さん)
型 3 位(新垣心貴さん)
団体組手 準優勝(嘉味田憂絆さん・心貴さん)

○ 2017 ダンロップジュニアテニス大会
優勝 石嶺妃菜さん 9 月 16 日
○第 27 回「児童生徒の平和メッセージ」
図画高学年の部 優良賞 下地真央さん 8 月 14 日



※7月に実施した保護者アンケートの結果です。成果と課題をしっかりまとめ今後の学校

経営の改善に生かします。ご協力をありがとうございました。

＜保護者の声＞

　

＜感想等＞

○年間行事表のカラーはすごくいいと思いました。わかりやすく見やすいです。(１年）
○先生がしっかり話を聴いてくださるので安心できます。ありがとうございます。（１年）

○学校にいる間は、先生が親の代わりにみてくれるので、きびしくても子どものためにしつけをして欲しいです。モンスターペアレントではないので（笑）
一緒に子育てをしてくれている学校はステキだと思います！（１年）

○先生方のご指導が、子ども達の成長につながり、どの子も楽しく学校生活をすごせることに感謝申し上げます。ありがとうございます。

＜意見＞
●子ども達の言葉使いがあらいので、学校にいるときの言葉使いに注意していただきたいです。（２年）

⇒ 教師が、どの場面においても言葉づかいを丁寧に、子ども達には○○さんと さんづけで呼ぶ。その都度の指導を行います。

●プールの更衣室が古い。（２年４年）

⇒ コンクリート剥離や鍵等は修繕したが、トイレのドアがかなり傷んでいるのでなるべく早めに対応します。

●子どもが楽しくないのか、朝だらだらと学校に行きたがりません。直接「行きたくない」とはいいませんが遅刻ばかりしていると思います。（５年）
⇒ 毎月１回のアンケート等で、児童の思いをくみ取り、また、教師が絶えずアンテナを張りめぐらせて児童の様子を把握することが大切だと考えて

おります。SCや教育相談員等も効果的に活用します。 家庭とも密に連絡をとることを心がけます。生徒指導の事案は、学級・学年・生徒指導・教育相談
担当等との情報共有、早急に対応できるようにします。

●子どもに対して、とても親切に対応してくださる先生もたくさんいらっしゃいますが、残念ながらどうでない先生がいることも否定できないと思います。「学
校は・・・」ということなので、特定の先生の事ではなく評価しました。
⇒ 保護者の気持ちを受け止め、信頼されるよう誠実に職にあたるよう全教職員に周知徹底します。

＜要望＞
●ＰＣの授業をもっと増やして欲しい。（３年）

⇒ 計画的、積極的に取り入れるよう、指導計画の見直しをします。 ※９月よりコンピュータの入れ替えがあり新しくなります。




